



時中だより

令和6年の漢字

信



学校だよりコーナー

時津町立時津中学校
令和6年度学校だより8号
令和6年9月13日発行
文責：校長・副校長

2学期が始まりました

今年の夏も暑い日が続き、長いようで短かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。8月27日(火)～28日(水)に実力テストを行いました。夏休み中の学習の成果を発揮することができたでしょうか。翌日から台風接近による臨時休校となり、荒天が心配されましたが、大きな被害に繋がらず安心しました。

さて、9月2日(月)に元気な姿で生徒たちは登校しました。午前中とはいえまだまだ暑い中ですので、放送にて始業式を行いました。右の写真は各学年の代表として「2学期の抱負」を発表した3名です。それぞれ、1学期を振り返りながら2学期に頑張りたいことや学年として取り組みたいことを力強く述べました。

また、始業式の後に2学期の学級委員任命式も行いました。2学期の大きな行事としてすいらん祭(合唱コンクール)が予定されています。1学期の終わりには、合唱曲や指揮者、伴奏者も決定し、これから本格的に練習が始まります。学級委員を中心に学級の絆を深めて、すいらん祭に向けて大いに盛り上げてほしいと思います。



平和集会 (8月9日)



8月9日(金)に東部コミュニティセンターの武道場をお借りして、平和集会を行いました。各学年の代表が平和について学習したことを発表し、11時2分に黙祷をささげました。その後、生徒会役員が先頭に立ち、以下の平和宣言文を生徒全員で読み上げました。

時津中学校平和宣言文

- 一 被爆者の方々の思いを引きつぎ、後世へ伝えること
- 一 人の痛みがわかる心を持ち、周りの人に思いやりをもって、接すること
- 一 困っている人がいたら、自分にできることを探ること

ビブリオバトル

ビブリオバトル(書評合戦)とは、読んだ本の魅力について数分間プレゼンテーション式に紹介し、参加者で討論した後、どの本が読みたくなったかを競うものです。

10月26日(土)に『時津町児童生徒読書感想文発表・ビブリオバトル大会』が時津カナリーホールで開催され、本校代表として1、2年生各1名が参加することになっています。

それを受けて、国語の時間を中心に各学級の代表を選定し、1年生は9月10日(火)、2年生は9月12日(木)に校内ビブリオバトルを実施しました。

各代表はICT端末に保存したプレゼンテーションを各学級のテレビに映して本の魅力について個性的で素晴らしい発表をし、大きな拍手喝采を受けていました。

『読書の秋』と言われるそうですが、スマートフォン等がごく身近なものとなり、本離れが進んでいます。本の販売量も少なくなり、書店も少なくなっているそうです。

本はテレビやインターネットの中の情報と異なり、独特な世界観があったり登場人物の心に共感したり、励まされたり夢を与えてくれたりするなど魅力あるものです。ぜひ、人生の書と言える本とめぐり逢いたいものです。ご家庭でも読書について本について話をしていただけると幸いです。

7月に実施しました学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。改めて本校の教育活動にご理解とご協力をいただいていることに感謝いたします。

また、お寄せいただいたご意見を一つ一つ読ませていただきました。本校職員一同、よりよい教育活動ができますよう努めてまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。